
Herr Gleß erklärte vorab, dass es ihm ein besonderes Anliegen war, den Ausschuss in 
der Zwischenzeit mit Sachständen zu einer Reihe von Projekten aus dem Bereich Hoch-
und Tiefbau zu versorgen. Es ist mit einem Anschreiben den Fraktionen eine Liste 
zugegangen mit einer ganzen Reihe von Dingen, die Herr Kallenbach, sofern noch 
einige hinzukommen gekommen sind, ergänzen wird. 
 
Herr Kallenbach verwies darauf, gerade weil so umfassend informiert wurde, dass er der 
vor  einem Monat erstellten Liste nichts weiter hinzufügen kann. Mit der Ausnahme, 
dass weitergearbeitet wurde, was aber auch an der Vielzahl der Beschlüsse, die heute 
für den FB 7 zu fassen sind, erkennbar ist. 
Er ist gerne bereit Fragen zu beantworten, ansonsten verwies er aufgrund der aktuellen 
Lage auf den nächsten TOP. 
 
Herr Schell dankte für die ausführliche Ausarbeitung und wenn es Fragen gegeben 
hätte, wären sie gestellt worden. Er regte dieses Verfahren auch für die weitere Zeit an, 
was sicherlich der Sitzungsökonomie zuträglich ist. Es könnte durchaus als Anregung 
für andere Ausschüsse dienen. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Ausarbeitung der Verwaltung zu den Projekten zur 
Kenntnis. 


